



Difunden en Los Ríos proyecto de ley destinado a reparación de deuda histórica con profesores

DESAYUNO. Reunión con jubilados y representantes del Colegio de Profesores fue encabezada por el delegado Jorge Alvial y el gobernador Luis Cuvertino.

Un desayuno para profesores jubilados y representantes del colegio de profesores de la zona fue la forma escogida por las autoridades de la región para difundir el proyecto de ley de solución y reparación de la deuda histórica con el gremio docente, propuesta que fue presentada este mes y contempla un monto de \$4,5 millones por docente beneficiario, reajutable por año, y en dos cuotas iguales. Los pagos se realizarán por grupos de docentes comenzando por los de mayor edad, avanzando progresivamente de manera anual.

Al respecto, el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, señaló que "hemos tenido un interesante diálogo, ya que para nosotros como Gobierno este es un importante proyecto de ley que se ha estado trabajando junto a los profesores, es un compromiso que tenemos con la deuda histórica, una deuda con la educación pública y con las y los profesores, quienes desarrollan una tarea tan importante para el país".

PROPUESTA VIABLE

A su turno, el gobernador regional, Luis Cuvertino, valoró la viabilidad del proyecto de ley y se presentó optimista al avance de este proyecto para su pronta materialización. "Lo que hemos escuchado hoy día es una ratificación de una iniciativa que hoy tiene viabilidad técnica y financiera, y tiene una viabilidad social y política, porque el cole-



COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS.

LA PROPUESTA, PRESENTADA ESTE MES, CONTEMPLA UN MONTO DE \$4,5 MILLONES POR DOCENTE BENEFICIARIO, REAJUSTABLE POR AÑO, Y PAGADERO EN DOS CUOTAS IGUALES.

gio de profesores realizó la consulta a todo su gremio, y esa votación sesionó sobre el 82%, por lo tanto yo soy optimista en el desarrollo de este proyecto de ley", destacó.

Por su parte, el seremi de Educación, Juan Pablo Gerter, destacó que la importancia de esta iniciativa "no sólo está en la compensación económica, sino también desde el punto de vista simbólico y desde el punto de vista de la justicia, de poder reparar esta herida y esta deuda y poder hacernos cargo como Estado, para construir una mejor educación pública con me-

28-29

de octubre el Colegio de Profesores realizó una consulta nacional donde se aprobó la propuesta con un 82% de adhesión.

moría y hacia el futuro".

Cabe mencionar que en esta instancia el Colegio de Profesores de Los Ríos estuvo representado por su directiva. En esa línea, Alex Jaramillo, en representación del órgano colegiado, mencionó que "con esto se da una reparación y un reconocimiento a muchos años de lucha de nuestros

profesores y profesoras.

Algo similar expuso Dina Prieto, profesora jubilada de Río Bueno, quien destacó la larga lucha para llegar a esta reparación. "Soy profesora jubilada hace 15 años, siempre he sido dirigente y he luchado por mis colegas, y hoy estoy contenta porque al menos habrá una reparación de esta deuda, pero este logro no ha sido ganado solo, esto es gracias a nuestros dirigentes del colegio de profesores que nunca dejaron de tener en la agenda una reparación para profesores y profesoras de Chile", sostuvo. **CS**